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Nova subprefeitura de VR 
vai inaugurar em 17 de julho
Unidade no Santo Agostinho trará serviços do Detran, Saae e Sindpass

Por ana luiza Rossi

A nova subprefeitura do 
bairro Santo Agostinho, em 
Volta Redonda, contará com 
atendimentos descentralizados 
de diversos órgãos e serviços 
públicos, como Departamento 
Estadual de Trânsito (Detran-
-RJ), Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE) e o mais 
esperado de todos, o Sindicato 
das Empresas de Transporte e 
Passageiros (Sindpass). O es-
paço também deve abrigar ser-
viços da Fundação Leão XIII 
e assistência previdenciária. O 
anúncio foi feito pelo deputa-
do estadual Munir Neto e do 
subprefeito Ednilson Azevedo, 
conhecido como Vampirinho, 
nesta quarta-feira (28).

O deputado, que atua na 
articulação junto ao Governo 
do Estado para ampliar os aten-
dimentos na nova unidade, in-
clusive anunciou também uma 
data de inauguração: no mes-
mo dia do aniversário de Volta 
Redonda. “No dia 17 de julho 
é aniversário de Volta Redonda, 
mas quem vai ganhar um verda-
deiro presente são os morado-
res do Santo Agostinho e região 
— Volta Grande, Ilha Parque e 
Parque das Ilhas — com a inau-
guração da subprefeitura”, disse.

Descentralização
Responsável pela gestão 

da nova unidade, o subpre-
feito Vampirinho destacou a 
importância de levar serviços 
públicos diretamente aos mo-
radores da Região Leste, es-
pecialmente ao complexo do 
Santo Agostinho, que reúne 
um dos maiores contingentes 
populacionais da cidade. 

- O Santo Agostinho é um 
dos bairros mais populosos da 
cidade, e os moradores não po-
dem depender exclusivamente 
de estruturas no Centro ou no 
Aterrado. Quando aproxima-

mos os serviços da comunida-
de, melhoramos a mobilidade 
urbana e reduzimos o fluxo 
para as áreas mais congestiona-
das, além de dar mais agilidade 
ao atendimento - afirmou.

Serviços
Os atendimentos do Sin-

dpass incluirão recargas de 
cartão, novos cadastros para 
idosos, estudantes e pessoas 
com deficiência, que já aconte-
cem na unidade da Vila Santa 
Cecília. Já o Detran-RJ deverá 

oferecer serviços como emis-
são de identidade, habilitação 
e outros documentos. O Saae-
-VR também terá um posto de 
atendimento no local.

Outro serviço previsto, 
segundo o deputado Munir, 
é o da Fundação Leão XIII, 
voltado à assistência social de 
famílias e pessoas em situação 
de vulnerabilidade. Ainda, 
haverá também orientação 
para regularização de dívi-
das ativas, incluindo tributos 
como o IPTU.
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Valença prevê injeção de R$1,2 milhão 
na economia com jogos universitários

Alunos de medicina de ins-
tituições das cidades de Valen-
ça, Vassouras, Volta Redonda e 
Teresópolis vão participar en-
tre os dias 30 de maio e 1º de 
junho da tradicional competi-
ção acadêmica da região Jogos 
3VT, sediados em Valença. A 
estimativa é que o evento reú-
na cerca de 2.500 universitá-
rios do Centro Universitário 
UNIFAA, da Univassouras, 
do UniFOA e do Unifeso. A 
perspectiva econômica com 
os jogos, segundo Professor 
Coordenador das atividades 
esportivas da  Medicina, Lean-
dro Raider, é positiva:

- A expectativa é de ocupa-
ção total nos principais hotéis 
locais durante o período do 
evento, refletindo diretamen-
te na economia da cidade. De 
acordo com estimativas, os 
gastos no comércio e no setor 
de serviços devem alcançar a 
marca de R$ 1,2 milhão, con-
solidando os jogos como um 
importante vetor de desenvol-
vimento econômico e turístico 
para o município - disse.

Em apoio e incentivo aos 
jogos, a Fundação Educacional 
Dom André Arcoverde (FAA), 
o diretor Executivo da FAA, 
José Rogério Neto, afirma que 
vai além da prática esportiva. 
“É uma oportunidade estraté-
gica de movimentar a econo-
mia local, fortalecer o turismo 
e projetar a cidade como um 
polo de eventos acadêmicos e 
esportivos. Além do impacto 

econômico, esse tipo de evento 
promove a integração cultural, 
a troca de experiências entre 
jovens de diferentes realidades 
e fortalece a imagem de Valen-
ça como uma cidade acolhedo-
ra, vibrante e aberta a grandes 
iniciativas”, disse.

Já o prefeito Saulo Corrêa 
reforçou que a realização dos 
Jogos 3VT “é uma oportuni-
dade concreta de impulsionar 
a economia e fortalecer ainda 
mais o turismo local. Nosso 
município tem vivido um mo-
mento pujante no setor, com 
diversos eventos mobilizan-
do todo o trade turístico. Os 
hotéis estão com alta taxa de 
ocupação nos fins de semana, 
o comércio tem registrado 

aumento no movimento e os 
espaços culturais e históricos 
estão sendo redescobertos por 
moradores e visitantes”, disse.

Sobre os jogos
Criado em 2015 como 

competição amistosa entre 
as quatro atléticas, a ideia é 
que a geração dos times seja 
passado de veteranos para 
calouros, para que aprendam 
a organizar os jogos, de ma-
neira que sejam realizados de 
forma perene. “Isso permite 
garantir que proporcionemos 
um evento esportivo e uni-
versitário de qualidade, pelo 
fato de que trabalhamos em 
prol das nossas atléticas, dos 
nossos atletas e das nossas de-

legações”, afirmou a presiden-
te da Atlética de Medicina de 
Valença, Clara Martins.

Eles vão se enfrentar em 
disputas como Natação, Fut-
sal, Handebol, Basquetebol, 
Voleibol, Futebol de Cam-
po, Futevôlei, Tênis, Cabo 
de Guerra, Cheerleading , 
Beach Tennis, e-Sports e 
Bateria. Os jogos serão rea-
lizados das 8h às 22h em três 
endereços:  na Arena UNI-
FAA, no Colégio Arcoverde 
e no Clube dos Coroados. E, 
claro, sempre haverá festas 
e muita animação onde tem 
universitários reunidos. Tra-
ta-se de um evento com en-
trada paga e voltado para os 
discentes de Medicina.
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Expectativa é movimentar gastos no comércio e serviços
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Kátia Miki discute criação do 
Laboratório do Café

Barra Mansa fiscaliza linha de 
ônibus Centro–Siderlândia

Fiscalização em tempo real

Mudança de mão

Ganho para agricultores

A prefeita de Barra do Pi-

raí, Katia Miki, recebeu em 

seu gabinete, nesta quar-

ta-feira (28), o secretário 

estadual de Agricultura, 

Pecuária e Abastecimen-

to, Flávio Campos Pereira, 

para oficializar a criação 
do Laboratório de Café 

no distrito de Ipiabas para 

atender todo o Vale do 

Café. Trata-se de um cen-

tro especializado da Em-

presa de Pesquisa Agro-

pecuária do Estado do Rio 
de Janeiro (Pesagro-Rio), 
voltado para análises de 

qualidade do café. Ele 
avalia características físi-

co-químicas e sensoriais 

dos cafés produzidos no 
estado, visando ampliar o 

atendimento aos produ-

tores da região, que tam-

bém tem forte tradição 
cafeeira. 

Na manhã desta quarta 
(28), a prefeitura de Bar-

ra Mansa realizou uma 
fiscalização em linhas de 
ônibus, com ênfase na 

que faz o trajeto entre o 
Centro e o bairro Siderlân-

dia. O trabalho verificou as 
condições de segurança, 

conforto e acessibilidade 

dos veículos. O secretário 

de Ordem Pública, Daniel 

Abreu, e um fiscal da Pasta 
analisaram diversos itens 

essenciais, como o estado 

de conservação dos veí-
culos, funcionamento dos 

freios e do sistema de ilu-

minação, além de aspec-

tos relacionados à higiene, 

sinalização e equipamen-

tos obrigatórios.

“A fiscalização da mobi-
lidade urbana é funda-

mental e merece atenção 
constante. Com o moni-

toramento por meio do 

aplicativo TransBM, tanto 

o poder público quanto os 

cidadãos podem fiscalizar 

e acompanhar a operação 
do transporte em tempo 

real”, afirmou o secretá-

rio, que também frisou 

que as fiscalizações bus-

cam orientar as próprias 

empresas de ônibus para 

melhorias contínuas.

A pasta também chama 

atenção para a mão úni-
ca implantada na Ave-

nida Verbo Divino, no 

bairro de mesmo nome 

– onde estão localizadas 
duas instituições de ensi-

no. A mudança, que en-

trou em vigor em janeiro, 
tem como objetivo me-

lhorar o fluxo de veículos 
e garantir mais seguran-

ça aos pedestres, espe-

cialmente estudantes e 

familiares que frequen-

tam os colégios.

“O Laboratório do Café 

é um aparelho que ser-

virá a esse ideal e que, 

certamente, trará muitos 

ganhos aos agriculto-

res”, disse Paulo Renato 
Marques, presidente da 

Pesagro-Rio. Wanderson 
Farias, assessor especial 

da Secretaria Estadual de 
Turismo e embaixador do 

turismo e da APL do Vale 

do Café, destacou que o 

equipamento atenderá 

toda região. O vereador e 
presidente do Conselho 

de Agricultura da Câmara, 

Luiz Felipe Ludi, ressal-
tou que “é gratificante ver 
que o Estado está unindo 
forças com o poder públi-

co de Barra do Piraí.
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Laboratório fará análises de qualidade do café regional

Ação verificou segurança, conforto e acessibilidade
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